

JR東労組高崎地本主催 第13回団結ソフトボール大会を開催！

9月5日、JR東労組高崎地本主催による、第13回団結ソフトボール大会が群馬県藤岡市烏川公園で、総勢650名が結集し盛大に開催されました。JR東海労からは鈴木委員長はじめ11名が参加をしてきました。また、JR総連加藤共闘部長もJR東海労の一員として参加しました。

この団結ソフトボール大会はJR東労組高崎地本が群馬県近隣の養護施設の子供たちを招待して開催してきたものであり、JR東海労も昨年に引き続き参加してきました。



激励を受ける加藤共闘部長

また、今回は美世志会・F21の仲間も参加し、文字通り反弹圧団結ソフトボール大会となり、熱戦を繰り広げました。試合では、わがJR東海労チームはブロック3位の好成績を収めました。試合途中や昼食時に多くの高崎地本の仲間が加藤誠二さんやJR東海労に対して激励をしていただきました。

閉会式後、場所を移して大交流会を開催し親睦をはかりました。このソフトボール大会を通じて、参加者一同、吹き荒れる弾圧に抗して、反弹圧の闘いを更に推し進めていくことを再確認しました。

大会を準備して頂いた高崎地本の仲間にご感謝申し上げます。

仲間の団結で反弹圧の闘いに勝利しよう！

ソフトボールを通じて反弹圧の団結を打ち固める！